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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR — CAE/2023 

Aos sete dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, na 

sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, neste município de 

Itabaianinha/SE, foi realizada uma reunião ordinária do CAE. Na oportunidade 

estiveram presentes os conselheiros: Gilmar Correia da Conceição, Celismar 

Brazil dos Santos, Juddy Lee Fontes de Almeida Campos e Natalia Oliveira 

Santos. Estivera presente também a Secretária Executiva do CAE Andréa 

Maciel. A reunião foi coordenada pelo presidente o senhor Gilmar Correia da 

Conceição que iniciou agradecendo a presença de todos. Continuando o 

presidente solicitou a leitura das atas das reuniões anteriores as quais foram 

aprovadas. Prosseguindo a secretária do conselho Andréa leu os informes CAE 

nº 01 e 02/2023, que informam sobre o Iniciando o ano letivo ... “ bora” divulgar 

o CAE? e o apoio ao aleitamento materno nas creches, os conselheiros tiveram 

conhecimento dos informes e discutiram atentamente cada informagdo. Em 

seguida foi discutido e elaborado o novo cronograma de visitas do CAE, nas 

escolas publicas municipais. Cabe ressaltar que o Programa Nacional de 

Alimentação Escolar (PNAE) tem por objetivo contribuir para o crescimento e o 

desenvolvimento biopsicossocial, a aprendizagem, o rendimento escolar e a 

formação de habitos alimentares saudaveis dos alunos, por meio de ações de 

educacéo alimentar e nutricional e da oferta de refeigdes que cubram as suas 

necessidades nutricionais durante o periodo letivo. Os conselheiros do CAE 

estão conscientes de total responsabilidade em suas atribuições, para melhor 

ajudar e colaborar com o PNAE. Nada mais foi acrescentado. A reunião foi 

encerrada. Esta ata foi lavrada, apos lida se aprovada sera assinada pelos 

presentes. 
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